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➔ Panel 1 RELATORÍA 

 
¿Por qué un foro regional llanero?  
 
   

 

          09:03  Bienvenida del Foro e Introducción  - Senador Carlos Guevara 

   

Hace recuento de la labor de MIRA de trabajo muy importante y solidario, ayudando al prójimo,                   

trabajando con los Colombianos, fortalecimiento a la ayuda espiritual , envía saludo a los líderes               

religiosos y sus entidades, desde el Congreso se trabaja en reconocer el trabajo del sector religioso. 

También recuerda el trabajo de fortalecimiento a los comunitarios, destaca el trabajo de los               

Concejales en materia de Libertad Religiosa, Formalización Empleo y Emprendimiento, Turismo,           

saluda a los Gobernadores de Arauca, Casanare y el Meta. Saluda a los Alcaldes. 

La Bancada tiene una posición pública de beneficio a los demás, para que puedan generar sus propios                 

ingresos. 

 

Como partido cristiano nuestra esencia es trabajar hacia los demás, e impulsar políticas que ayuden y                

contribuyan a la generación de empleos e ingresos para los Colombianos, orientamos nuestras             

baterías con más de 20 proyectos de Ley que favorezcan enfrentar esta crisis jamás antes vista, entre                 

otros los subsidio al desempleo, pago de nómina a empresarios, reducción del IVA a productos               

médicos, entre otros. 

MIRA ha estado muy atento del mejoramiento para garantizar la accesibilidad del llano al centro del                

país, ayudando a campesinos. Somos una bancada de trabajo para el beneficio de los colombianos,               

desde la ayuda a los vendedores informales con la ley empanada, el fortalecimiento de nuestra línea                

de emprendimiento, empleo y formalización laboral. El trabajo para mejorar el nivel de salud de la                

región, también logramos sacar la ley empanada,es tarea del partido a nivel nacional. 

Nuestra Bancada busca cimentar los principios y valores cristianos, contribuyendo de esta manera con              

la paz del país. 

Felicitaciones a Alcaldes y Gobernadores por su apoyo a la PPLR y EFE en bien del país. 

Bancada Positiva, al servicio de los Llaneros, trabaja principios y valores. 

Gracias a Dios por la vida y por la tecnología para desarrollar estos foros. 

 
9:09 Saludo e intervención- Representante Irma Luz HerreraUn saludo muy especial a                    

nuestro Senador Carlos Guevara, como también al Viceministro del Interior Carlos Alberto Baena y que               

felicitamos por el trabajo comprometido y dedicado desde esa cartera, muchas gracias por aceptar              

esta invitación a nuestro foro “ Gestión al servicio de los Llaneros”  



 

Por supuesto también le damos una calurosa bienvenida a nuestros alcaldes y gobernadores que nos               

acompañan esta mañana, desde esta hermosa región de los Llanos Orientales, como lo es el               

Gobernador del Departamento de Casanare (Salomón Sanabria ) y al Gobernador del Departamento              

del Meta ( Juan Guillermo Zuluaga), al Alcalde del Municipio de Arauca ( Edgar Fernando Tovar) ,                     

Alcalde del Municipio de Saravena ( Wilfredo Gómez Granados) , Alcalde del Municipio de San Juan                  

de Arama (Eduard Castellanos Cortes ) , Alcalde del Municipio de Acacias (Eduardo Cortes Trujillo)                   

, Alcalde del Municipio de Yopal ( Luis Eduardo Castro ), Alcalde del Municipio de Monterrey ( Carlos                    

Iván Diaz Solano) , Alcalde del Municipio de Villanueva (Oswal Fontecha Pachón) 
 

De igual forma, a todos los que se encuentran conectados por los diferentes canales un afectuoso                

saludo, y bienvenidos a este importante foro “ Gestión al servicio de los Llaneros” , en esta mañana                       

les estaremos contando el gran trabajo articulado que han realizado nuestros Concejales con las              

diferentes Administraciones departamentales como municipales, y que gracias a esa importante           

voluntad y esa disposición hemos alcanzado grandes logros para nuestra comunidad llanera. 

 

Con los Acuerdos programáticos firmados con algunos de los gobernadores y alcaldes que nos              

acompañan esta mañana, hemos podido lograr la implementación de la política pública de libertad              

religiosa en los departamentos de Arauca y Meta, la ciudad de Yopal, un gran logro que el Partido ha                   

tratado de implementar en las diferentes regiones, con el fin de garantizar el respeto por la libertad de                  

conciencia y culto en nuestro País, debido a su contribución positiva en la construcción de paz y                 

convivencia con respeto 

 

También debemos resaltar, que a través de estos acuerdos programáticos hemos logrado impulsar el              

empleo, emprendimiento y formalización, en las diferente regiones, y por supuesto en los             

departamentos de Arauca, Casanare y Meta, otra de nuestra líneas fundamentales y compromisos que              

sabemos que tenemos como Partido. 

 

De otra parte, los logros que nuestros concejales han obtenido en trabajo con las comunidades, ha                

sido muy importante, ya que se ha podido trabajar en temas culturales, rurales, y en proyecto de                 

acuerdo, entre otros temas que más adelante nos contarán nuestros Concejales, pues para la              

Bancada el trabajo comunitario es fundamental como aporte social para cada uno de nuestros              

departamentos. 

 

Los invito a que continúen conectados, porque les estaremos contando muy buenas noticias para              

nuestra hermosa región llanera , región que se caracteriza por su riqueza cultural, paisajística, de               

gastronomía y lo más importante por tener gente trabajadora y comprometida. 

 

Meta: primer productor de colombia por Puerto Gaitán, ganadería, siembra de arroz,  

La represa de Chingaza tiene parte de  la jurisdicción del departamento y da parte  

 

Arauca : Es el segundo productor de Colombia en petróleo , arroz, su economía también se basa en la                   

ganadería, es el primer productor de plátano en Colombia, ha ganado el primer puesto del mejor cacao                 

del mundo y del salón del chocolate  



 

Muchas gracias y  continuemos con nuestros invitados. 

 

 
 
 

● Dr. Carlos Alberto Baena Lopez - Viceministro del Interior 
 
Se encuentra en puerto gaitán con diálogo social con comunidades indígenas y campesinos             
sobre temas laborales para gestionar oportunidades de empleo, facilitar su acceso. en el             
congreso la bancada realiza control político. la ly lr, desde el viceministerio trabajan en este               
tema con alcaldías y gobernaciones  
 
En todo los temas que trabajan las iglesias, ha mejorado la calidad vida de los municipios, y                 
ha mejorado la seguridad, salud mental, trabajar con las iglesias ha significado tener los              
gobernadores y alcaldes unos grandes aliados para construir tejido social en los municipios,             
agradecemos a las confesiones pues han ayudado mucho en drogadicción, generan           
disminución del gasto fiscal, por ello trabajar con las iglesias son grande aliados y se puede                
formar tejido social. 
 
En cuanto a vendedores informales, se avanza en la formulación de la ppvi, es la única en                 
el país para garantizar programas a vendedores informales, proyectos productivos y mejora            
de condiciones. Falta la implementación con todos los gobernadores y alcaldes para            
mejorar condiciones de vida. 
El año entrante habrá elecciones de concejos de juventud donde se involucran indígenas y              
víctimas del conflicto. será fundamental para poder brindar oportunidades. las elecciones de            
JAC 27 de abril. Hay un proyecto de ley para fortalecer JAC y uno con diferentes partidos en                  
el mismo tema. Agradece al Senador Guevara, Senador Virguez, Senadora Lazarazo, y la             
representante por el apoyo en sacar adelante estas iniciativas. 
 

- brindarles condiciones de vida y garantizar el derecho al trabajo, darles protección            
social y a la vez garantizar el derecho al espacio público, que haya un equilibrio,               
para mejorar su calidad de vida,por eso estamos trabajando en la pp de             
vendedores informales. 

tenemos reto el próximo año las elecciones del los CMJ para que los jóvenes encuentre un                
proyecto de vida y una oportunidad para aportar a sus comunidades,  
 
 
beneficiar también con jóvenes víctimas del conflicto que hacen parte de comunidades            
étnicas ,juntas de acción comunal elecciones de dignatarios,tema fundamental para          
fortalecerlas políticamente, hay un proyecto de ley en coautoría de MIRA que va a permitir               
fortalecerlas políticamente,para q tenga un mejor presupuesta y sean fortalecidas 
 
todo esto es posible organizándonos y articulando nos por eso es tan importante este              
evento 
 
hay interés por parte de la dra Alicia Arango de implementar estas pp. 



 
 
 
CONCLUSIONES PANEL 1 
 
 
Dr. Carlos Eduardo Guevara 
 
Muy importante nuestro trabajo con las diferentes organizaciones religiosas y          
con las administraciones Territoriales en los temas de Libertad Religiosa,          
EFE, procesos de participación con las comunidades y Jac. 
 
Bancada que tiene posición pública de beneficio hacia los demás, para que            
puedan generar sus propios ingresos, trabajamos principios y valores para          
mejorar calidad de vida de los Colombianos. 
 
También somos una bancada propositiva al servicio de los Llaneros que           
llama al diálogo. 
 
Dra Irma Luz Herrera 
 
Con los acuerdos programáticos y la participación de las Administraciones          
Municipales y Departamentales, como también los líderes religiosos de los          
Dptos de Arauca, Meta y Casanare se han podido sacar adelante los temas             
de PPLR Y EFE y otros temas regionales de vital importancia, para la             
construcción de la Paz y convivencia con respeto y así mejorar la calidad de              
vida y el Desarrollo Económico de los Llaneros. 
 
Dr. Carlos Alberto Baena López 
 
Con los temas que trabajan las iglesias se ha mejorado la calidad de vida de               
cada persona, los Alcaldes y Gobernadores son grandes aliados para          
construir tejido social, ayudan en los temas de drogadicción, disminuyen el           
gasto social. 
 
Se avanza en la formulación de la PPVI, falta la implementación con            
Gobernaciones y Alcaldías. 
 
Otro tema muy importante es la elección en el 2021 de los Consejos de              
Juventud donde participarán jóvenes indígenas y víctimas. 
 
En cuanto a las JAC las elecciones serán el 27 de Abril, MIRA es coautor de                
un proyecto de ley para su fortalecimiento.   
 



 
 

 
➔ Panel 2 RELATORÍA 

 
 
Delegado político Casanare Ivan Zamora    
Gobernador del Casanare: Delegada Karen Liset Fonseca delegada del Gobernador del           
Casanare Salomon Sanabria Chacon:  
 
MIRA ha sido aliada en muchos temas. En trabajo articulado con el MININTERIOR se creó               
la política pública de libertad religiosa para garantizar el derecho a la libertad de culto,               
conciencia, participación en diferentes espacios comunitarios, en mesas técnicas; también          
gestión de credenciales para los líderes religiosos ante la Dian y otras entidades del estado.               

se ha brindado asistencia técnica al sector religioso en trámites de personería jurídica, e              
formulación de proyectos. Se consolidó la base de datos de líderes religiosos y su              
caracterización, para fortalecer el tejido social desde el sector religioso mediante eventos            
de asistencia masiva, como el día de libertad religiosa. Tiene participación en consejos de              
planeación y otros espacios de participación. 
En el momento se trabaja y se encuentra jurídica para legalizar el comité de libertad               
religiosa y la formación de la mesa de asuntos religiosos. 
En empleo y emprendimiento, se realizó la primera feria virtual de exposición con             
empresarios fue articulada con la oficina de empleo del SENA, y se dio oportunidad a 1302                
ofertas de empleo y se ubicaron 504 vacantes. Se han invitado empresarios para apoyar              
estos espacios necesarios para avanzar en la economía. 
Se ofrece asistencia especializada en diferentes procesos y capacitación en tecnología para            
los empresarios. creación de páginas web para empresarios.  
 
En hipermercados de grandes superficies se han abierto espacio para socializar sus            
productos de emprendedores. También se ofrece: Asistencia técnica a empresarios: en           
mercadeo y venta, lineamientos estratégicos, marketing digital, herramientas contables y          
financieras,entre otros. 
 
 
Concejal de Arauca Lionso Araujo Quirife presenta a la Diputada Mercedes Rincon 
 
 
Diputada de Arauca Mercedes Rincon Espinel: Manifiesta el compromiso del Gobernador           
Facundo Castillo para apoyar la politica de Libertad REligiosa, y a los sectores religiosos del               
departamento, agradece al Concejal Lionso Araujo, esta se incorporó en el PDD y se              
aprobó la ordenanza para la adopción e implementación de la Política Pública de Libertad              
Religiosa . 
 
También estamos trabajando de manera articulada con el Concejal, el Sena para la             
formalización, empleo y emprendimiento, la formalización de los vendedores informales. Y           
solicita apoyo al partido MIRA para atender temas migratorios en el Departamento y realizar              
un nuevo foro para la divulgación de la Ley de Petróleos.  
 



Agradece y solicita a MIRA ayudar a visibilizar más el departamento de Arauca. 
 
 
Concejal de Saravena Wilmer Alonso Ferreira: Saluda a los Congresistas, Gobernador           
de Arauca y presenta al Alcalde de Saravena  
 
Alcalde de Saravena: Wilfredo Gómez: El Alcalde da gracias y realiza un reconocimiento al              
Partido MIRA, saluda al Dr. Carlos Guevara, a la Representante Irma Luz Herrera, al              
Viceministro, y agradece al Partido MIRA por el apoyo a los proyectos VIales, a los               
proyectos Sociales y Culturales. Interesado en continuar trabajando de manera conjunta. 
 
 
  
 Concejala de Yopal Lisbeth Cedeño  
(reconstrucción del parque lguana) 
 
Alcalde Yopal Luis Eduardo Castro 
La mano extendida de MIRA nos ha abierto puertas para dejar en avance la política               
pública religiosa, espera que se desarrolle. hace llamado al sector religioso para los             
beneficios del bien común. El trabajo en COVID.19 ha sido muy duro y se gestiona               
mercados y ayudas. la labor en folclor y turismo. se están creando conexiones con              
países entre ellos Brasil para fortalecer el desempeño en todos los aspectos de la              
ciudad. Resalta la labor de la Concejal Lisbeth Cedeño porque con su trabajo de              
unidad tiene un concejo en unidad para trabajo y es así como el PDM es uno de los                  
5 mejores del país. Agradece a MIRA por la unidad de las fuerzas vivas y el                
liderazgo en la región. 
 

 
Delegado Político Mauricio Zamora  
Alcalde Monterrey Carlos Ivan Diaz Solano: 
 
Resalta el trabajo de MIRA ya que fue su apoyo decisorio en la campaña, su trabajo                
en el concejo de una manera ardua, transparente. ley de libertad religiosa,            
emprendimiento, vendedores informales. para los vendedores informales se les         
redujo los impuestos y mejorar su rendimiento económico. resalta la labor del Doctor             
Mauricio Zamora, en el trabajo, tiene el apoyo del partido MIRA es sólido, unido,              
trabajo integro, y del pastor de la Iglesia y la congregación. Invita a realizar un foro                
regional presencial para agradecer al Partido Político MIRA.  
 
 
Delegado Político Villanueva (Casanare) Olga Lucia Valero 
Alcalde Villanueva Oswal Fontecha Pachón: 
 
Resalta la labor de MIRA por el gran apoyo porque desde campaña estuvo             
acompañado de esfuerzo, ayuda, políticas como libertad religiosa,        



emprendedurismo laboral. con el fondo del SENA y COMFACASANARE han          
apoyado 900 millones para el empleo. mesas de libertad religiosa y así las             
comunidades acceden a beneficios del estado, incluyendo la ayuda espiritual. 
 
Somos el primer lugar en producción de plátano, yuca, palma de aceite. 
 
Tenemos una unión de 3 ríos importantes se está trabajando para construir un             
puerto fluvial, invitó al Partido Mira para que lo apoyemos en esta gestión en la               
región. 
 
 
En cuanto a lo relacionado con el empleo, hemos trabajado con las bolsas de              
empleo, para que nuestro ciudadanos pueda acceder al empleo en obra de mano             
local. 
 
Villanueva está agradecida con el Partido MIRA por el trabajo social y político que              
hacen por todo el país, ha hecho historia y la seguirá haciendo en el país, son parte                 
de este gobierno. 
 
 
 
Concejala Zulma Diaz.  
Alcalde Acacias Eduardo Cortés Trujillo 
En el PMD por primera vez, quedó plasmada la política pública de libertad religiosa,              
se presentó el acuerdo para formación del comité y comité municipal de asuntos             
religiosos. apoyado medidas de protección en bioseguridad al ingresó a los templos.            
desarrollo de plan de apoyo para fortalecimiento de las estrategias en beneficio de             
la labor de entidades religiosas. El acuerdo permite la adopción e implementación            
de la PPLR y creación del comité municipal de asuntos religiosos. 
 
Además, se nombró un enlace de asuntos religiosos como puente de comunicación            
entre la administración y el sector interreligioso. 
 
 
 
 Concejal Luis Carlos Murillo (30 segundos) 
Alcalde San Juan de Arama Eduard Castellanos Betancourth: 
 
 
Se siente muy complacido por el acuerdo programático, reconoce el liderazgo de            
MIRA en libertad religiosa, se ha nombrado un enlace en el municipio.  
Hemos nombrado un enlace para libertad religiosa, y tenemos como meta crear la             
política de libertad religiosa y de cultos 



san juan de arama es un municipio que tiene las puertas abiertas para todas las               
personas del mundo, quien viene, quiere siempre volver. 
 
 
 
 
CONCLUSIONES PANEL 2 
 
La delegada de la Gobernación del Casanare Karen Fonseca desde la gobernación            
del Casanare se está trabajando para que la PPLR se haga una realidad en el               
Departamento, lo mismo que el Emprendimiento se realizó una feria para que en el              
departamento haya emprendimiento, también nos hablo que ya se efectuó la           
contratación de 600 empleos por parte de la Gobernación para ayudar a reactivar el              
empleo.  
 
El Alcalde de Saravena Wilfredo Gómez expresa que está dispuesto a seguir            
trabajando la PPLR y otros temas para beneficio del Municipio, con apoyo de la              
Bancada de Mira.  
 
La diputada de Arauca Mercedes Rincón destaca el trabajo conjunto y armonioso            
entre el señor Gobernador de Arauca y los líderes religiosos y Asesores , para              
mejorar la calidad de vida, con la Adopción e implementación de la Política Pública              
de Libertad Religiosa en el Dpto. Plantea la realización de un Foro con el apoyo del                
partido MIRA de los tres Dptos para dar a conocer la nueva ley de Regalias en la                 
región. 
  
En Acacias META por primera vez, quedó plasmada la política pública de libertad religiosa,              
se presentó el acuerdo para formación del comité y comité municipal de asuntos religiosos,              
además, se nombró un enlace de asuntos religiosos. 
 
En San Juan de Arama META EL ALCALDE se siente muy complacido por el              
acuerdo programático, reconoce el liderazgo de MIRA en libertad religiosa, se           
ha nombrado un enlace en el municipio. Además, se ha designado un enlace             
para libertad religiosa, y se tiene como meta como meta crear la política de              
libertad religiosa y de cultos 
 
 
➔ Panel 3 RELATORÍA 

 
Gestión Bancada Libertad Religiosa 

● Concejal Arauca Lionso Araujo Quirife (intervención): Como Concejal del         
Municipio de Arauca, logramos incluir por primera vez un rubro importante de            
recursos económicos en el Plan Desarrollo Municipal. 



○ Metas del producto: Desarrollar una (1) estrategia para la 
implementación de la Política Pública de libertad religiosa, de culto y 
conciencia del municipio de Arauca. 

○ Por primera vez pudimos celebrar el 4 de Julio, con todas las entidades 
religiosas y en compañía de la administración municipal en cabeza del 
alcalde Edgar Fernando Tovar. 

○ Creación de Comité Libertad religiosa del municipio de Arauca. 
○ Un logro importante en nuestro trabajo es el de haber llevado la 

proposición a la asamblea departamental para que se convierta en 
ordenanza, por medio de la Diputada Mercedes Rincón Espinel, quien 
es su ponente. 

○ Hemos logrado en esta administración actual, que las entidades 
religiosas tengan un espacio de participación en los eventos públicos. 

 
Concejal Wilmer Alonso Ferreira  
Como concejal del Municipio de Saravena, se propuso la inclusión en el Plan de              
Desarrollo Municipal la adopción de políticas públicas en pro de la comunidad.  

 
De esta manera, trabajamos conjuntamente con el Alcalde del Municipio para           
la presentación del Proyecto de Acuerdo mediante el cual se va a adoptar e              
implementar la Política Pública de Libertad Religiosa que nos beneficiara a           
todos como sociedad, teniendo en cuenta que permite el fortalecimiento de           
valores y principios, así como el respeto de la diversidad de creencias,            
permitiendo el dialogo y cooperación interreligiosa como actores        
fundamentales en la construcción de tejido social, creando escenarios de paz,           
de no violencia, de no violencia intrafamiliar, de tolerancia y respeto por el             
otro, disminuyendo así la discriminación y la afectación del ser. 
 
Fui delegado por la corporación del Concejo para que los representara en una             
reunión convocada por la Alcaldía Municipal, en la cual se iban a socializar los              
parámetros establecidos por el Ministerio del Interior para poder abrir y dar            
inicio a los servicios eclesiásticos nuevamente en el municipio, lo anterior           
teniendo en cuenta que uno de los lineamientos insignia del Partido es la             
Libertad Religiosa, en ésta reunión se contaba con la participación de           
pastores y representantes de las diferentes iglesias que hacen presencia en el            
municipio, y allí pudimos dar a conocer la autoría del Partido MIRA de la              
Política Pública de Libertad Religiosa y la firme intención de que sea una             
realidad en nuestro municipio. 
 
 

● Concejala Yopal Lisbeth Cedeño Delgado (intervención): 
 
En materia de Libertad Religiosa hemos realizado acercamientos y reuniones          
con el equipo formulador del plan de desarrollo “Yopal ciudad segura           
2020–2023”, en el cual quedó incluida la línea de aportes a la resolución de              
conflictos, “compromiso con autoridad construimos seguridad, convivencia,       
justicia y paz.” Dentro de este programa quedó incluido el tema de libertad             
religiosa y de cultos como meta producto: “Fortalecimiento de estrategias del           



sector religioso, y organizaciones religiosas, política pública y comités”         
realizamos la socialización de la normativa vigente como lo es el Decreto            
437 de 2018, Política Pública Nacional de Libertad Religiosa y de Culto, al             
igual que quedó establecido en el Artículo 127 del Plan Nacional de            
Desarrollo 2018-2022 “Pacto por Colombia pacto por la Equidad” una línea de            
Acción en pro de la garantía y goce del derecho a la libertad religiosa. 
 
Teniendo como base la vinculación de todos los actores del Sector religioso            
para que tengan un reconocimiento de sus acciones y aportes al bien común,             
ya que son actores que aportan en la construcción de tejido social, a la              
resolución de conflictos, ayudan a la sana convivencia y a la armonización en             
la sociedad partiendo de la familia como base de esta, convirtiéndose el            
Sector Religioso en gestores de paz en los barrios y comunas. 
 
Por lo anterior les quiero compartir como Concejal del Partido MIRA en el             
Municipio de Yopal, que estamos trabajando para que se implemente el           
Comité de Libertad religiosa, conciencia y de cultos, por medio de Proyecto            
de Acuerdo, donde tiene cabida todo el Sector Religioso: Las Entidades           
Religiosas y las Organizaciones del Sector religioso de la Ciudad; con el            
apoyo de la Administración Municipal en cabeza del Señor Alcalde Dr Luis            
Eduardo Castro; quien ha mostrado un gran interés y compromiso junto a su             
equipo de trabajo para sacar este tema adelante y esperamos que este            
comité de Libertad Religiosa y el Enlace municipal de libertad religiosa sea            
una realidad muy pronto para el municipio de Yopal. 
 
En medio de la pandemia del covid 19, hemos fortalecido en materia de             
libertad religiosa a nuestras bases en los territorios para que sean defensores            
de la libertad religiosa y puedan ser grandes apoyos y garantes para la             
implementación de los comités de libertad religiosa en sus municipios. 
Igualmente hemos participado en varios foros nacionales e internacionales de          
libertad religiosa de culto y de conciencia, organizados por la bancada           
MIRAISTA desde el Congreso de la República y el Ministerio del interior,            
donde han participado grandes e importantes panelistas de trayectoria         
internacional. 
 
Hacemos una invitación a todos los miembros del Sector Religioso, Iglesias           
Evangélicas, protestantes, católicas, budistas, mormones, entre otras, para        
que se vinculen y participen en la conformación del Comité de Libertad            
religiosa de Yopal y de esta manera, juntos construyamos una mejor Yopal. 
 
Las personas se acercan a preguntar que para qué sirve la ley de libertad              
religiosa y se les responde que es para mitigar problemas de la comunidad             
en aspectos psicológicos, drogadicción, familiares y de convivencia, en         
seguridad alimentaria y la paz y tranquilidad que se recibe por medio de la              
religión en la vida. 
 
 

 
● Concejal San Juan de Arama Luis Carlos Murillo (intervención) 

 



 
Es de gran conocimiento para la sociedad colombiana que el Partido MIRA ha             
venido liderando en todo el territorio nacional este importante tema que es LA             
LIBERTAD RELIGIOSA obteniendo como fruto significativo la creación de la Política           
Pública Integral de Libertad Religiosa y de Cultos, y acá en San Juan de Arama se                
dio la oportunidad de que quedara incluido mediante acuerdo programático en el            
programa de gobierno del Doctor Eduard Castellanos, hoy alcalde de nuestro           
Municipio. Se han obtenido logros importantes, gracias a la buena disposición del            
Alcalde, quien ha designado a una persona como Enlace Municipal de Asuntos            
Religiosos ante el Ministerio del Interior, y ha quedado incluido 
 
Como meta en el Plan de Desarrollo Territorial, como un medio de participación             
ciudadana la creación del Comité de Libertad Religiosa, de cultos y conciencia, y el              
Adelantar jornadas de promoción de la construcción de paz, la convivencia familiar y             
la Libertad Religiosa.También se realizó un censo o caracterización de las Entidades            
Religiosas del Municipio en el sector urbano y rural, se han realizado reuniones para              
promover el diálogo interreligioso y capacitación al sector religioso, concejales y           
autoridades del Municipio sobre La Política Pública de Libertad Religiosa, para que            
se reconozca el aporte social del sector religioso y sobre la creación del Comité              
Municipal de Libertad Religiosa, Cultos y Conciencia. Actualmente seguimos         
trabajando en tema, es por ello que está en trámite la revisión del proyecto de               
acuerdo municipal para que se adopte la Política Pública de Libertad Religiosa y de              
Cultos en nuestro Municipio, y sabemos que lo vamos a lograr con la ayuda de Dios                
y con la buena voluntad de la administración Municipal y del sector religioso. 
 

● Concejala Acacias Zulma Díaz (intervención): Como concejal de municipio de          
Acacías, se propuso la inclusión en el PDM el reconocimiento del Sector            
interreligioso en el municipio de Acacías, en donde se logró incorporar 3 metas que              
aseguran la Promoción a la participación ciudadana a las comunidades basadas en            
la fe como gestoras de paz, la caracterización del sector, de la labor cultural,social,              
educativa, de convivencia, de paz, de reconciliación, y enfoque diferencial de las            
entidades religiosas y sus organizaciones, así como Diseñar y desarrollar campañas           
masivas de comunicación, que promuevan la tolerancia y la no discriminación por            
motivos religiosos. Por otra parte se trabaja en forma conjunta con la administración             
para la presentación del Proyecto de Acuerdo que permita Adopción y la            
implementación de la PP LR y la creación del Consejo de Asuntos Religiosos. 
 

 
CONCLUSIONES PANEL 3 
 
En el Municipio de Arauca se está implementando la PPLR mediante la cual se              
trabajará transversalmente el tema de derechos humanos con todos los grupos           
poblacionales y se trabaja con el comité interreligioso .También a nivel           
Departamental se adoptó la PPLR mediante la cual se trabajarán temas de paz,             
perdón y cohesión social en Arauca. 
 
En el Municipio de Saravena-Arauca se adoptará la PPLR en coordinación de la             
Administración Municipal, ya está elaborado el proyecto de Acuerdo. 
 
En Acacías META por primera vez en la historia se incorporó en el Plan de               
Desarrollo Municipal metas específicas para el cumplimiento de los lineamientos de           
Libertad Religiosa y de Cultos. Se radicó además el proyecto de acuerdo por medio              
del cual se adopta la PP de LR y se crea el comité de Asuntos religiosos en                 



coautoría Alcalde Eduardo Cortés y concejal Zulma Diaz del Partido MIRA.           
Asimismo, el alcalde designó un enlace de asuntos religiosos.  
 
En San Juan de Arama META, en cumplimiento del acuerdo programático por            
primera vez en la historia se incorporó en el Plan de Desarrollo Municipal metas              
específicas para el cumplimiento de los lineamientos de Libertad Religiosa y de            
Cultos.Actualmente se da trámite en concejo municipal el el proyecto de acuerdo por             
medio del cual se adopta la PP de LR y se crea el comité de Asuntos religiosos. 
 
 
En el Municipio de Yopal Casanare se está haciendo la gestión con El Señor              
Alcalde, en compañía con la Concejala del Partido Mira LIsbeth Cedeño para poder             
implementar la PPLR en el Municipio de Yopal, tema muy importante para el             
municipio porque se trabajara desde la PPLR el fortalecimiento de estrategias del            
sector Religioso y organizaciones Religiosas,y sobre todo poder sacar adelante el           
comité municipal de Libertad Religiosa.  
 
 
➔ Panel 4 RELATORÍA 

 
● Concejala Acacias Zulma Díaz (intervención): Se logró desde el Concejo          

Municipal la inclusión de la Adopción e implementación de la PP de            
Vendedores Informales en el PDM. Se gestionaron soluciones con la          
Administración municipal, para la puesta en servicio de venta de comidas, por            
parte de los vendedores informales, frente a la Pandemia COVID -19. 

 
 

● Concejal San Juan de Arama Luis Carlos Murillo (intervención):  
San Juan de Arama es un Municipio que está direccionado a convertirse en             
un gran destino turístico, actividad que se había venido realizando sin ningún            
control ni regulación. Es por ello que desde las mesas de trabajo para la              
elaboración del Plan de Desarrollo Territorial, se propuso la Formalización y           
Regulación del Turismo en el Municipio. 
Quedando como meta de producto la implementación de una Política Pública           
de Turismo en el municipio. 
También quedaron como metas en el Plan de Desarrollo y que son temas             
que el Partido MIRA ha liderado desde el Congreso de la República, como             
son: La Promoción del trabajo formal, el acompañamiento en la formalización           
y gestión de recursos para fortalecer asociaciones, agremiaciones, comercio         
local y actividades de carácter agroindustrial para la generación de empleo y            
desarrollo en el municipio. Promover una alianza estratégica para educación          
no formal a través de programas que promuevan competencias técnicas y           
tecnológicas para el empleo con vocación local con inclusión social, equidad           
y promoción de oportunidades. Fortalecer organizaciones para la        
transformación y aprovechamiento de productos agropecuarios como       
productos frutícolas, piscícolas, agrícolas como panela, café, cacao y         
producción de lácteos. 
 
 

● Concejala de Yopal Lisbeth Cedeño Delgado (Intervención): 



La ley empanada, a fin de poder coordinar en el marco del proceso de              
formulación de la política pública de vendedores informales, hemos venido          
trabajando articuladamente desde el (INDEV) INSTITUTO DE VIVIENDA        
GESTIÓN URBANA Y RURAL DE YOPAL con reuniones semipresenciales         
indagando con asociaciones, grupos informales y una asociación constituida         
muy importante del municipio de Yopal, en el tema de vendedores informales,            
socializando la ley 1988 de 2019 conocida en el país como la ley de la               
diferentes acciones para caracterizar esta población y buscar de manera          
transversal coadyuvar en beneficios como la salud, educación, vivienda, un          
salario formal entre otros.  
 
En materia de espacio público, el INDEV de Yopal, creó una plataforma para             
poder incorporar la información de los vendedores informales, ya que en los            
próximos días se va a dar inicio a la identificación y caracterización de estas              
personas que ejercen la actividad de las ventas informales y estacionarias           
esto, según compromisos adquiridos en reuniones semipresenciales y        
virtuales de las cuales hemos podido desarrollar. 
  
Seguimos trabajando para mejorar la cultura ciudadana y darle un orden a la             
ciudad apoyar las acciones para ubicar en sitios estratégicos los vendedores           
informales que ocupan el espacio público de Yopal y generar oportunidades           
de trabajo a las personas que se pueden amparar a través de la ley 1988. 
 
Se promueven capacitaciones con el SENA para mejorar su capacidad          
intelectual y será de beneficio y perfeccionamiento personal.  
 

 
● Concejal Arauca Lionso Araujo Quirife (Intervención): Como Concejal del         

Municipio de Arauca, apoyamos que se diera como objetivo priorizado en el            
PDM, Disminuir la informalidad en el mercado local. 

○ Logro obtenido: Desarrollar una (1) estrategia para la implementación 
de un trabajo decente hacia una política pública. 

○ Hemos logrado la capacitación de 60 vendedores informales, con 
apoyo de la Cámara de Comercio, Policía Nacional, Bomberos, Unidad 
Especial de salud, Inspección de Policía, Secretaría de gobierno 
Municipal. Objetivo: Beneficios por acceder a la formalidad. 

○ Capacitación a: creación de dos (2) Asociaciones de chatarreros 
cincuenta y dos (52) familias. 

○ Capacitación a: Creación de una (1) Asociación de lustrabotas parque 
central once (11) familias. 

○ Apoyo y orientación para formalización y espacio público a la 
asociación ASCOVEICALDAS, vendedores informales veintinueve (29) 
familias. 

○ Apoyo y orientación para formalización y derecho al trabajo Asociación 
de Paleros del río Arauca, ciento treinta (130) familias. 

○ Reunión con asociaciones de mujeres campesinas.  
○ Acercamiento al sector informal de mototaxismo, en coordinación con         

la Policía Nacional, con el fin de buscar capacitación para este gremio            



para dejar esta práctica y buscar alternativas que sean apoyadas por el            
estado. Dependen más de doscientas (200) familias. 

 
 

● Concejal Saravena Wilmer Alonso Ferreira (intervención): A raíz del Foro          
“Trabajo, Equidad y Convivencia en el Espacio Público” programado por la           
Bancada del Partido MIRA en el Congreso de la República, se hizo visible la              
forma en como las personas que hacen parte de dicho gremio pudieran            
participar en la elaboración de la Política Pública de Vendedores Informales,           
siendo ellos los primeros llamados a intervenir, presentar problemáticas y          
posibles soluciones a las diversas situaciones que tienen en su diario vivir. 

○ Previo al Foro, se realizó la divulgación del mismo, en el cual hubo             
gran aceptación por parte de grupos de Asociaciones de Vendedores,          
así como de otros vendedores en general. Por lo cual, procedimos a            
apoyarlos en el diligenciamiento de las encuestas. 

○ Dentro del Punto de Mando Unificado para la atención de la           
emergencia presentada por el Covid-19 se propuso medidas que         
favorecieron a la comunidad que depende de las ventas informales.  

○ En el municipio también se realizó la socialización de la Ley Empanada            
que busca proteger a todos los vendedores informales del país,          
permitiéndoles seguir haciendo uso del espacio público y a su vez, de            
manera organizada con las entidades territoriales y la policía, poder          
seguir desarrollando sus actividades sin afectar la actividad formal. 

 
 
 

CONCLUSIONES PANEL 4 
 
En el Municipio de Arauca se está trabajando en la implementación de la             
Política Pública de Trabajo Decente, se han impulsado capacitaciones para 60           
vendedores informales y sus familias,creación de asociaciones de chatarreros,         
lustrabotas, paleros.  
 
En el Municipio de Saravena-Arauca estamos trabajando en la divulgación de           
la PP de Vendedores Ambulantes -informales. 
También se socializa la ley empanada y sus beneficios.  
 
En Acacías META se logró desde el Concejo Municipal la inclusión de la             
Adopción e implementación de la PP de Vendedores Informales en el PDM.            
Se gestionaron soluciones con la Administración municipal, para la puesta en           
servicio de venta de comidas, por parte de los vendedores informales, frente            
a la Pandemia COVID -19. 
 
En San Juan de Arama META se propuso la Formalización y Regulación            
del Turismo en el Municipio, Quedando como meta de producto la           
implementación de una Política Pública de Turismo en el municipio. Además           
de La Promoción del trabajo formal, el acompañamiento en la formalización y            
gestión de recursos para fortalecer asociaciones, agremiaciones, comercio        



local y actividades de carácter agroindustrial para la generación de empleo y            
desarrollo en el municipio. 
 
En Yopal nuestra Concejala Lisbeth Cedeño está trabajando por el          
emprendimiento con los vendedores informales y a través del “INDEV” de           
Yopal caracterizar a esta población para que tengan un buen beneficio en            
salud, educación, vivienda, trabajo digno, y un buen salario. 

 
 
➔ Panel 5 RELATORÍA 

Gestión Bancada (Gestión Territorial) 
 

Lionso Araujo Quirife (Intervención): Como concejal del municipio de         
Arauca, he recibido el llamado de las comunidades del sector rural en busca             
de gestionar soluciones a sus inquietudes. 

○ Visita a las veredas: 
1. El Rosario 
2. La Panchera 
3. La Maporita 
4. Bogotá 
5. Feliciano 
6. El Tábano 
7. Cabuyare 
8. Arrecifes 
9. Los Caballos 
10.Bocas del Arauca 
11.Asentamiento Gabanes 

 
-  

Concejal Wilmer Alonso Ferreira(Intervención): Fui delegado como       
representante del Consejo Municipal ante el Punto de Mando Unificado y el            
Consejo Municipal de Riesgos, en donde me he tenido que reunir junto con             
los demás miembros que conforman dichos grupos de trabajo creados en el            
municipio para hacer una evaluación y control constante sobre las medidas           
que se adopten respecto de la evolución de la emergencia sanitaria           
presentada por el Covid-19, éste es un control que se hace en conjunto con              
los Secretarios del Despacho y demás encargados.  
 
Se gestionó junto con la administración municipal la obtención de gaviones,           
para ser entregados a algunas veredas como medida de prevención del riesgo            
de desbordamientos en el municipio de Saravena, la entrega se realizó junto            
con el Taller Municipal, el Presidente del Concejo y el Secretario de Gobierno. 
 
Se realizó la visita a obras que se están ejecutando en el municipio de              
Saravena, verificando que les estén cumpliendo con el pago oportuno a los            



trabajadores y que estén cumpliendo en general con todas las obligaciones           
establecidas en los contratos. 
 
Se organizó y realizó un almuerzo para los detenidos que se encuentran en la              
estación de policía, en el cual se invitó al Alcalde, al Personero, abogados,             
médicos, con el fin de que recibieran atención médica, jurídica, así mismo,            
que pudieran dar a conocer sus necesidades y sus peticiones ante los            
competentes, con gran alegría las personas que se encuentran recluidas en la            
estación de policía del municipio recibieron el evento. 
 
Trabajamos y aprobamos junto con miembros de las Veredas aledañas al río            
Bojabá el Plan de Acción por la ola Invernal junto con el Concejo Municipal de               
Gestión del Riesgo del Municipio. 

 
 

 
● Concejala Yopal Lisbeth Cedeño Delgado (Intervención): El trabajo        

con la comunidad es constante y día a día me llena de orgullo             
compartir con mi gente Yopaleña. 

 
Iniciamos esta gran labor realizando el acompañamiento en el ejercicio de los            
madrugones con la administración municipal, recogiendo las necesidades        
más apremiantes del sector rural, veredas, corregimientos y comunas de          
Yopal para incluir en el plan de desarrollo municipal “Yopal ciudad segura”,            
las necesidades más apremiantes en salud, vivienda, educación,        
saneamiento básico, el compromiso por la reactivación económica entre         
otros. 
 
Fui ponente del proyecto de acuerdo para la creación del instituto de cultura y              
turismo de Yopal, el cual realizamos mesas de trabajo con el sector del             
turístico, hotelero, fincas ecoturísticas, empresarios del municipio, artistas y         
gestores culturales, con el objetivo facilitar y promover la industria turística y            
cultural aprovechando las potencialidades que ofrece la región donde se          
involucra el sector social, económico, ambiental y el rescate de la identidad            
cultural. 
  
Se gestionaron ayudas alimentarias para familias vulnerables en algunos         
barrios de Yopal, igualmente para folcloristas y gestores culturales en aras de            
mitigar la necesidad de alimentos en la pandemia del covid 19.  
 
Apoyamos la gestión para el mejoramiento de la vía de la vereda el garzón a               
través de la secretaría municipal de obras públicas, la cual estaba en mal             
estado por el desbordamiento del río Pauto. 
 
Acompañamos la organización de los 3 días sin IVA según el decreto            
legislativo 682 de 2020, para beneficiar al sector comercial.  
 



Apoyamos la gestión para canalizar la ayuda de ingreso solidario, en el            
marco de la emergencia económica por Covid 19 a 450 gestores culturales y             
artistas locales beneficiados a través del decreto 561 de abril de 2020. 
 
Convocamos a reuniones virtuales en el sector de la comuna 5, para realizar             
acciones y mitigar la inseguridad, migración de extranjeros, uso del espacio           
público y prevención del consumo de sustancias psicoactivas.  
 
Hemos apoyado de manera positiva importantes proyectos de acuerdo para          
beneficiar a las comunidades como la creación de la empresa de servicios            
públicos, el terminal de transportes, instituto de cultura y turismo,          
preservación del recurso hídrico para abastecer los acueductos veredales,         
beneficios tributarios entre otros. 
 
Socializamos los beneficios de la amnistía de la libreta militar en importantes            
medios de comunicación, con el apoyo del senador Manuel Virgüez. A través            
del Distrito Militar n.°9 de Yopal, se realizó una jornada especial de amnistía             
para definir la situación militar el 04 de noviembre cumpliendo las medidas de             
bioseguridad. 
Yopal es una ciudad notoria en el país, con índices de maltrato y violencia              
contra la mujer. Hemos participado en acciones para ayudar a contrarrestar           
los problemas de salud mental, violencia de género y maltrato intrafamiliar,           
junto al acompañamiento de la comisaría de familia, acción social y casa de             
justicia de nuestro municipio. Se promueve la dotación de equipos y           
mobiliario para estos centros y que puedan recibir las denuncias de           
mujeres que sufren el rigor del maltrato. 
 
Igualmente, a través del observatorio y la secretaria de la mujer de la             
gobernación de Casanare, hemos realizado encuentros virtuales para unificar         
estos temas con todas las concejalas de Casanare y las diputadas.           
Recientemente nos reunimos con la Consejera Presidencial para la equidad          
de la Mujer, la Dra. Geidhy Gallo, donde se desarrollaron temas como  
- la promoción del emprendimiento femenino 
- más mujeres en la política,  
- Iniciativas para fortalecer a las comisarías de familia en municipios que tiene             
mayores indicadores de violencia. 
- y la iniciativa “Justicia a la puerta para mujeres rurales” con el objetivo de               
mitigar las diferentes formas existentes de violencia.  
  
Actualmente estamos trabajando en la conformación por primera vez, de la           
comisión de equidad de la mujer en el concejo de Yopal. 
 
 
 

● Concejal San Juan de Arama Luis Carlos Murillo: El Partido MIRA           
durante toda su trayectoria ha trabajado el tema de los Servicios           
Públicos Domiciliarios logrando grandes beneficios para las       
comunidades, y en vista de que acá en el Municipio de San Juan de              
Arama se han venido presentando muchas fallas en la prestación del           
servicio de energía por parte de la Electrificadora del Meta, empresa           



encargada de prestar este servicio en el Departamento; desde el          
Concejo Municipal se tomó la decisión de citar a control Político a            
dicha empresa, y como resultado de este CONTROL POLÍTICO A          
EMSA Electrificadora del Meta SA. 

Logramos los siguientes COMPROMISOS para el mejoramiento del servicio         
de energía eléctrica que beneficia a la comunidad del municipio: 
• Expansión de red de Media Tensión e instalar transformador en barrio           
Las Ferias 
• Instalar transformador en barrio Portales de Chía. 
• Realizar censo de carga en transformadores urbanos para determinar         
voltaje, y      según resultado instalar nuevos transformadores. 
• Realizar poda de árboles en baja tensión y media tensión con más             
frecuencia en el sector urbano. 

 
 

● Concejala Acacias Zulma Díaz: Se realizaron gestiones con        
organizaciones e institucionalidad, a fin de realizar propuestas para el          
fortalecimiento de los Emprendimientos de las mujeres asociadas y no          
asociadas del municipio. 

Se contribuyó con la creación de la Comisión Legal para la Equidad de la              
Mujer, en el Concejo Municipal, espacio que vela por las garantías de los             
Derechos de la Mujeres del Municipio de Acacías. 
 
 
CONCLUSIONES PANEL 5 
 
En el Municipio de Arauca hemos trabajado en 11 veredas para buscar            
solución a la población de sus necesidades. 
 
En el Municipio de Saravena se ha realizado acompañamiento a algunas           
comunidades ribereñas  para  la prevención del Riesgo de Desastres.  
 
En Acacías META se realizaron gestiones con organizaciones e         
institucionalidad, a fin de realizar propuestas para el fortalecimiento de los           
Emprendimientos de las mujeres asociadas y no asociadas del municipio. Se           
contribuyó con la creación de la Comisión Legal para la Equidad de la Mujer,              
en el Concejo Municipal. 
 
En San Juan de Arama META se ha trabajado en materia de servicios             
públicos domiciliarios, logrando compromisos por parte de las        
empresas prestadoras de servicios públicos de Energía beneficiando y         
generando soluciones para toda la comunidad sanjuanera. 
  
En Yopal Casanare se está trabajando constante y directamente con las           
comunidades Rurales, y urbana del municipio para conocer las necesidades          
en salud, vivienda,empleo, educación, saneamiento básico para así poder         
reactivar la economía de las comunidades, también se está trabajando desde           
el concejo por primera vez para conformar la comisión de equidad de la mujer              
en el municipio de yopal. 



 
11:50 Saludo final Dra. Irma Herrera. 
 
Se evidencia el trabajo de MIRA en la región con resultados contundentes, mucha             
gestión en beneficio de la ciudadanía, porque es la esencia de MIRA la política es               
para servir. Los gobernantes establecen compromisos de foros. Expresa su saludo a            
la comunidad de los 3 departamentos y decirles que en el Senado se tiene un               
equipo de respaldo y apoyo para Ustedes, cuenten con nosotros para ser un puente              
con el gobierno y llegar las políticas con sus beneficios a la región. Saludo especial               
a los líderes religiosos por su formación de tejido social. 
 
 
11:53 Saludo Final Dr. Carlos Guevara. 
 
Se escuchan voces de alegría por el trabajo. Es necesaria la reactivación            
económica, activación de líderes comunitarios, sector religioso. las acciones de las           
entidades religiosas en las diferentes comunidades. acompañamiento a las         
autoridades locales para el cumplimiento de sus proyectos y que sus trabajos salgan             
adelante. importante trabajo en equipo con norte claro 
 
 
 

CONCLUSIONES  
 
 
El partido político MIRA,llevó a cabo este 13 de Noviembre el foro denominado             
“Gestión por los llaneros” liderado por el Presidente de esta colectividad.Senador de            
la Republica Carlos Eduardo Guevara,su vicepresidenta la Dra. Hirma Luz Herrera. 
 
Al evento  asistieron  Alcaldes,  Gobernadores, de los departamentos de Meta 
Casanare Arauca, concejales del Partido Mira, y desde el Gobierno Nacional el 
Viceministro Para La Participación Ciudadana e Igualdad De Derechos el Doctor 
Carlos Alberto Baena López. 
 

● El Senador Carlos Guevara,ha destacado el trabajo que se ha realizado en la             
consolidación de la política pública de libertad religiosa de culto y de            
conciencia con los Gobernadores del Meta y Casanare. La gestión a nivel            
nacional para apoyar a los ciudadanos prestadores de servicios turísticos          
afectados por el cierre de la vía al llano. Asimismo, el trabajo de formalización              
de los artistas en la ciudad de Yopal, mediante la implementación de la Ley              
Empanada. 

 

● De igual forma la Representante a la Càmara Irma Luz Herrera, ha            
destacado el trabajo realizado para impulsar la economía de la región llanera            



en el sector productivo de plátano, cacao, arroz, café; así como el impulso             
de proyectos energéticos y de petróleo. 

.  

● En Casanare se han logrado grandes avances con la creación mediante           
ordenanza de la Política Pública de Libertad Religiosa en el departamento de            
Casanare. Así como la articulación de acciones para fortalecer el trabajo           
de tejido social realizado por las iglesias. La realización de acciones como la             
primera Feria del Empleo junto con el SENA y entidades de nivel nacional.             
Desde los Municipios de Yopal, Villanueva y Monterrey se logró a través de             
los líderes del Partido Mira, la consolidación de la política de libertad            
religiosa y acciones de beneficio para la comunidad en el sector de medio             
ambiente, cultura, turismo y agro. 

 

● En Arauca y Meta se ha construido la Política Pública de Libertad Religiosa.             
Así como la articulación de acciones en empleo, emprendimiento entre otras           
líneas de gran beneficio para la población. En los municipios de Arauca,            
Saravena en Arauca y en Acacias y San Juan de Arama en el Meta se ha                
logrado avanzar en la creación de comités interreligiosos, la adopción de           
políticas públicas religiosas y la  gestión en  emprendimiento y empleo.  

  
● El Viceministro del Interior, Carlos Alberto Baena destacó las acciones de           

nivel nacional en articulación con las regiones a través de las políticas de             
libertad religiosa, mejorando la calidad de vida de las personas y           
disminuyendo los índices de violencia en las familias mediante el trabajo de            
tejido social con las iglesias. El fortalecimiento de Políticas Públicas          
encaminadas en favor de los vendedores informales, Juntas de Acción          
Comunal y Consejos de Juventudes. 

En el evento se establecieron las siguientes conclusiones: Seguir trabajando          
de manera articulada con cada unos de los alcaldes y gobernadores en el             
seguimiento de la implementación de las políticas públicas de libertad          
religiosa, formalización laboral y emprendimiento,creación de comités inter        
religiosos, y otras líneas de acción en beneficio de la población llanera. 


